



## BONNE ANNEE 2023

Janvier 2023 est bien là !

Et la Commission Loisirs se doit de vous présenter ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

On ne peut que souhaiter une bonne santé à tous nos joueurs et aux dirigeants de nos clubs.  
Pour moi, c'est une priorité : la santé !

Ensuite des vœux de bonheur et de plaisir lors des matchs.  
C'est le but de notre sport et de notre basket « loisirs ».

J'en profite pour faire le point après 2, 3 mois de rencontres. Jusqu'ici, nous n'avons pas eu besoin de sanctionner pour défaut de licence ou autre infraction. Les matchs se déroulent tranquillement.

N'oubliez pas de nous renvoyer vos feuilles de match. Cela nous permet de voir où vous en êtes !

Une remarque négative : le planning de vos matchs n'a pas été communiqué par toutes les équipes.  
Vous allez être relancés à ce sujet.

De plus, je ressens, d'après certaines remarques de clubs ou de membres de la commission, un esprit Loisirs qui tend à diminuer certains joueurs n'ont pas un comportement adéquat.  
Soyons vigilants, ne laissons pas déraiper nos matchs à cause d'un joueur qui a du mal à se contrôler.

Pour l'instant, tout va bien, mais nous n'hésiterons pas à intervenir auprès de certaines équipes si trop de remarques négatives gardons du plaisir pour jouer et pour la 3ème mi-temps.

Nous vous souhaitons donc une belle saison sportive et nous aurons toujours du plaisir à échanger avec vous lors de réunions ou de matchs. N'hésitez pas à nous solliciter si nécessaire !

François Martin  
Anne-Mary, Thierry et Sam

« A NOUVEL AN, NOUVEL ELAN ! »

*Christelle HEURTAULT*